



www.mg.co.id

Maguire Disarankan Henggang

MANCHESTER (IM) – Harry Maguire disarankan untuk meninggalkan Manchester United (MU). Pasalnya, bek 29 tahun itu tak kunjung menjadi pilihan utama.

Saat MU saat menggulung Nottingham Forest 3-0, Rabu (28/12) dinihari WIB lalu, Erik ten Hag mendedikan Luke Shaw dengan Raphael Varane di lini belakang. Ten Hag baru menurunkan Maguire pada menit-menit akhir pertandingan, menggantikan Bruno Fernandes.

Keputusan Ten Hag itu membuktikan bahwa Maguire merupakan pilihan terakhir di lini belakang MU. Padahal, Maguire menunjukkan performa cukup bagus saat membela Inggris di Piala Dunia 2022. Bersama The Three Lions, Maguire bermain sebanyak lima kali dan menyumbangkan satu assist.

“Kalau anda Maguire, duduk di sana sebagai seorang bek tengah dan dia mendapatkan Luke Shaw di depannya, dia akan berpikir ‘saya harus meninggalkan Old Trafford’. Dia akan bilang bahwa itu merupakan keputusan berdasarkan taktik atau apapun alasannya. Diego Costa menempati lini depan Wolves. Anda berpikir untuk bertarung dengan Costa,” kata eks pemain Chelsea, Tony

Cascarino, di Talksport.

Cascarino menyarankan Maguire segera mempertimbangkan masa depan. “Mereka memang memetik kemenangan, jadi itu tak menjadi masalah. Untuk Harry Maguire, dia tak hanya akan bagaimana dia pilihan paling akhir. Saya pikir Harry harus mempertimbangkan masa depannya di Old Trafford. Dia akan sangat kecewa,” kata Cascarino.

Keputusan Ten Hag itu memang terbilang ganjil karena Shaw sejatinya adalah bek kiri. Tapi konon keputusan memainkan Shaw sebagai bek tengah dilaporkan berkaitan dengan serangan penyakit di skuad Manchester United. Victor Lindelof jatuh sakit

sebelum pertandingan, sedangkan Maguire belum fit setelah absen melawan Burnley karena sakit. ● vdp



HARRY MAGUIRE
Pemain MU

Inter Vs Napoli Panaskan Serie A

MILAN (IM) - Liga Italia kembali bergulir Rabu (4/1), usai jeda Piala Dunia 2022. Menilik jadwal Liga Italia, akan ada big match antara Inter Milan melawan Napoli.

Sebelum jeda Piala Dunia 2022 lalu, Napoli kokoh di puncak klasemen Liga Italia dengan 41 poin dari 15 pertandingan. Pasukan Luciano Spalletti itu unggul delapan poin atas AC Milan yang ada di urutan kedua.

Rangkaian pertandingan Liga Italia pekan ke-16 akan dibuka dengan duel Salernitana kontra AC Milan dan Sassuolo vs Sampdoria. Liga-liga itu akan kick-off pada Rabu (4/1) pukul 18.30 WIB.

Sementara itu, big match Inter Milan vs Napoli akan digelar di Giuseppe Meazza pada Kamis (5/1) dinihari WIB. Upaya Napoli untuk melanjutkan rentetan kemenangan akan dapat ujian dari Inter Milan.

Napoli menjadi satu-satunya tim yang belum terkalahkan di Liga Italia musim ini. Partenopei mencatat 13 kemenangan dan dua hasil imbang dalam 15 pertandingan.

Namun, Edin Dze-

ko dan kolega bukan lawan yang mudah dikalahkan oleh Napoli. Menilik catatan pertemuan, sudah lama sejak terakhir kali Napoli menang atas Inter di Liga Italia.

Kemenangan terakhir Napoli atas Inter terjadi pada 2019. Setelah itu, Inter tak terkalahkan dalam enam duel melawan Napoli di Liga Italia dan mencatatkan empat kemenangan.

Laga lainnya adalah Spezia vs Atalanta, Torino vs Hellas Verona, AS Roma vs Bologna, Juventus vs Cremonese, Lecce vs Lazio, Fiorentina vs Monza dan Udinese vs Empoli. ● vit



EDIN DZEKO
Pemain Inter Milan



Bryan Mbeumo
saat menundukkan kiper Liverpool, Alisson Becker.

Brentford Akhirnya Bisa Kalahkan Liverpool

Dilansir dari Sky Sports, ini adalah kekalahan pertama Liverpool dari Brentford sejak 1938, atau sebelum dimulainya Perang Dunia 2 pada 1939.

LONDON (IM) – Brentford akhirnya bisa mengalahkan Liverpool dengan skor 3-1, dalam lanjutan laga Liga Inggris yang berlangsung di Gtech Community Stadium, Selasa (3/1) dinihari WIB.

Brentford unggul lebih dulu di babak pertama hasil bunuh diri Ibrahim Konate dan tandukan Yoane Wissa. Di babak kedua, Liverpool meningkatkan intensitas serangan dan berhasil menghidupkan peluang berkat gol Alex Oxlade-Chamberlain pada menit ke-50. Namun gol lain dari Bryan Mbeumo pada menit ke-84 menegakkan kembali keunggulan Brentford.

Manajer Brentford Thomas

Frank menyebutkan serangan balik yang bagus menjadi kunci timnya menaklukkan Liverpool. “Kami tahu serangan balik juga merupakan hal utama dan kami akan memiliki peluang besar untuk masuk di belakang mereka karena kami memiliki garis yang tinggi, saya pikir para pemain melakukannya dengan sangat baik kali ini,” kata Frank di situs resmi klub.

Manajer asal Denmark itu menjelaskan Brentford mampu menampilkan pertahanan yang baik salah satu contoh adalah blok yang dilakukan oleh Ben Mee di garis gawang. “Kami harus bertahan dengan sangat baik, itu adalah kuncinya. Misalnya, blok yang dilakukan Ben Mee di

garis gawang untuk penyelamatkannya di babak pertama sangat mengesankan,” ungkap Frank.

Selain itu, Frank menilai timnya mampu tampil cukup baik di babak pertama sehingga dapat unggul lebih dulu dan membuat berubah jalannya pertandingan. “Dan kemudian, secara umum, kami melakukan pertahanan dengan baik terutama di babak pertama, kami menekan dengan intensitas yang tinggi. Terpenting bahwa kami memiliki keduan, jadi kami tidak bisa hanya bertahan,” ujarnya.

Bagi Liverpool, seperti dilansir dari Sky Sports, ini adalah kekalahan pertama Liverpool dari Brentford sejak 1938, atau sebelum dimulainya Perang Dunia 2 pada 1939. Catatan itu boleh jadi menegaskan persoalan besar yang masih menghantui klub Merseyside itu.

Manajer Juergen Klopp menyorot tajam penampilan timnya. Liverpool kesulitan mengatasi permainan cepat dan keras Brentford. Mereka kalah

dalam duel-duel dan kewalahan mengatasi serangan-serangan cepat tuan rumah. “Brentford mendapatkan seluruh respek saya, Anda memang harus menggunakan semua kesempatan yang ada. Setelah dua laga yang super intens, keyakinannya seperti tak terlihat lagi,” kata Klopp dikutip Sky Sports.

Klopp juga menyoroti gol kedua Brentford, yang dianggap mencerminkan permainan timnya: ceroboh, lambat bereaksi, dan ragu-ragu. Ia merasa timnya lupa momentum yang dibangun dengan kemenangan atas Aston Villa dan Leicester City sebelumnya.

“Bukan pertandingan yang top, tapi kami masih punya peluang-peluangnya. Gol kedua itu hadiah untuk Brentford, yang bikin saya sangat kesal. Pertahanan dalam situasi gol kedua tak mengejutkan saya, memang tidak benar. Gol kedua itu, kami seharusnya bertahan lebih baik. Rasanya tidak enak,” kata Klopp. Liverpool sebetulnya su-

dah mendapatkan peringatan ketika gol Yoanne Wissa terlebih dulu dianulir karena offside pada menit ke-39. “Tapi kami tidak segera tersadar ketika mereka segera melancarkan serangan lagi. Mereka punya kemampuan melepaskan umpan silang,” ujarnya.

Bek Liverpool Andy Robertson turut kecewa dengan hasil tersebut karena membuat para fans kecewa. “Dengan fans yang duduk di rumah atau di bus kembali ke Liverpool, ini tidak cukup bagus buat mereka. Kami sudah bicara soal konsistensi dan hal-hal seperti itu tapi kami tidak mendapatkannya. Rasanya seperti kami maju selangkah dan mundur selangkah saat ini, yang membuat kami sulit mendaki klasemen,” ujar Robertson seperti dilansir BBC.

Kemenangan ini mengantarkan Brentford naik ke peringkat tujuh klasemen sementara Liga Inggris dengan torehan 26 poin, berselisih dua poin dari Liverpool di posisi ke-6. ● vit

Timnas Indonesia Harus Berbenah

MANILA (IM) - Timnas Indonesia hanya menang tipis 2-1 saat melawan Filipina dalam matchday terakhir Grup A Piala AFF 2022 di Rizal Memorial Stadium, Senin (2/1) malam WIB.

Indonesia sejatinya butuh banyak gol ke gawang Filipina, demi bisa mengalahkan Thailand dalam perburuan puncak klasemen. Namun upaya itu gagal, lantaran Tim Garuda hanya bisa mencetak gol lewat Dendi Sulistyawan dan Marselino Ferdinan, yang dibalas satu gol Jan Rasmussen.

Di waktu yang bersamaan, Thailand sukses menaklukkan Kamboja 3-1 di Thammasat Stadium. Gajah Perang pun melaju ke semifinal dengan status juara Grup A mengungguli Indonesia.

Timnas Indonesia dalam laga itu tampil menyerang. Opta mencatat, anak asuh Shin Tae-yong melancarkan 20 kali tembakan percobaan. Dari 20 tembakan percobaan itu, hanya 7 yang shoot on

target dan berbuah 2 gol. Bahkan 14 tembakan dari total 20 percobaan dibuat Indonesia di kotak penalti.

Tumpuhnya lini depan Indonesia di kotak penalti lawan amat disesalkan pelatih Shin Tae-yong. Dia merasa skuadnya banyak menyalahkan peluang.

“Mulai dari lawan Kamboja ada 3 peluang terbuang. Setiap pertandingan saya mengingatkan jangan buang peluang, tapi masih terjadi, karena itu

saya kecewa,” kata Shin Tae-yong.

Selain masalah finishing, kesalahan mengambil keputusan juga mewarnai laga ini. Salah satunya Ricky Kambuaya yang bermain egois dalam situasi 1 lawan 2 di menit-menit akhir laga.

Ia memilih membawa bola sendiri ketimbang membangun gopher ke Ilija Spasojevic yang membuka ruang dalam situasi serangan balik. ● vdp



RICKY KAMBUAYA
Pemain Timnas Indonesia

Anelotti Bicara Soal Kroos

MADRID (IM) – Spekulasi masa depan Toni Kroos terus bergulir. Pelatih Real Madrid Carlo Ancelotti mengatakan, keputusan terkait Kroos akan terungkap bulan depan. Namun ia yakin Kroos masih akan bertahan di Madrid.

Gelandang asal Jerman itu sedang melakoni musim kesembilan berseragam Los Blancos. Sejuah ini Kroos telah membuat hampir 400 penampilan di seluruh kompetisi dengan sumbangan 26 gol dan 87 assist. Sebanyak 17 trofi telah dimenangi Kroos bersama Madrid, di antaranya tiga gelar juara LaLiga dan empat Liga Champions.

Meski usianya sudah mencapai 32 tahun, penampilannya masih bagus sehingga terus diandalkan Ancelotti di sepanjang musim ini. Kroos telah membuat 19 penampilan dengan sumbangan satu gol dan empat assist. Kontribusi Kroos membantu Real Madrid menempati dua besar klasemen LaLiga dengan poin yang sama dengan Barcelona di puncak, serta lolos ke babak 16 besar Liga Champions.

Namun, muncul rumors menyebutkan, musim 2022/2023 memungkinkan menjadi terakhir kalinya Kroos membela El Real. Pemenang Piala Dunia 2014

itu tinggal memiliki sisa lima bulan di kontraknya, dan masih mempertimbangkan akan terus atau hanggang.

Kendati demikian, Kroos beberapa kali mengatakan rencananya untuk pensiun di Santiago Bernabeu. Hal yang memunculkan spekulasi bahwa Kroos bisa saja memutuskan gantung sepatu di akhir musim nanti.

“Dia cukup yakin tentang hal itu dan akan sangat jelas pada bulan depan. Mustahil sebagai seorang pemain sepakbola membayangkan kalau dia akan pensiun. Dia sudah bilang bahwa dia ingin mengakhiri kariernya di Real Madrid, dan saya kira dia akan lanjut,” kata Ancelotti di laman resmi klub. ● vit



TONI KROOS
Pemain Real Madrid

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com